

Nota de prensa

Faunia da la bienvenida a Belize, una joven manatí procedente de Países Bajos

La llegada de Belize forma parte del Programa Europeo de Especies en Peligro (EEP) de la Asociación Europea de Zoos y Acuarios (EAZA) con 63 ejemplares en Europa.

Faunia es el único parque de animales en España que cuenta con este curioso mamífero conocido como vaca marina.

Madrid, 14 de noviembre de 2025. Faunia refuerza su compromiso con la conservación de especies amenazadas con la llegada de Belize, una joven manatí hembra (*Trichechus manatus manatus*) procedente de Burgers' Zoo, en Arnhem (Países Bajos). Esta incorporación se enmarca en el Programa Europeo de Especies en Peligro (EEP), coordinado por la Asociación Europea de Zoos y Acuarios (EAZA), que busca garantizar la supervivencia de especies vulnerables mediante la gestión genética y reproductiva en entornos controlados.

Esta hembra de cuatro años que pesa más de 300 kilos y tiene una longitud de unos 250 centímetros se une así a la familia de manatíes de Faunia que, actualmente, forman Fiona, una hembra de 27 años y Bruno, macho de 24 años.

"Para Faunia, único parque de animales en España que cuenta con esta especie es un privilegio velar por su cuidado y preservación participando activamente en la cría y conservación del manatí que tan solo cuenta con una población total de 63 ejemplares en Europa", señala el director de biología y conservación de Faunia, **Agustín López**.

El traslado de Belize desde Países Bajos se ha llevado a cabo en un trabajo minuciosamente coordinado entre los equipos de Burgers' Zoo y Faunia, garantizando su máximo bienestar en un camión especialmente acondicionado para esta especie a temperatura constante de unos 22 grados y con cámara de monitorización.

En este viaje le han acompañado cuidadores de ambos parques y un veterinario de Faunia, **Manuel de la Riva**, quien puntualiza "la importancia de los chequeos para garantizar un perfecto estado de salud, antes y después del traslado, así como el control de la temperatura del agua y la respiración mediante cámaras, asegurando que cada parámetro se mantuviera estable en todo momento".

"Belize es un animal muy tranquilo y noble. Durante todo el viaje se mostró calmada, lo que refleja el carácter apacible de los manatíes. Ha sido un honor acompañarla y asegurar que llegara en perfectas condiciones a su nuevo hogar en Faunia en una

perfecta coordinación entre los equipos", explica uno de sus cuidadores de Burgers' Zoo, **Joeri Peters**.

Belize que ya se encuentra en su nuevo hogar, el ecosistema de La Jungla de Faunia, se ha adaptado rápidamente a sus nuevos compañeros Bruno y Fiona y a su nuevo equipo de cuidadores que están pendientes en todo momento de su evolución y mimarla con su dieta favorita de vegetales como escarola, ramas de sauce, lechuga, brócoli y zanahoria.

" El equipo está volcado en ofrecerle todas las comodidades y su dieta favorita para que se sienta como en casa, somos nosotros quienes nos adaptaremos a Belize y a su personalidad, ella será quien nos marque las pautas. Su llegada a Faunia es una gran noticia para todos los que trabajamos conservando esta magnífica especie", añade la responsable de mamíferos marinos de Faunia, **Verónica Márquez**.

El manatí antillano está catalogado en estado Vulnerable por la Unión Internacional de Conservación de la Naturaleza, enfrentándose a amenazas como la degradación del hábitat, la caza ilegal, colisiones con embarcaciones y la contaminación. Actualmente, la población del Programa de Conservación Europeo de la Asociación Europea de Zoos y Acuarios (EAZA) cuenta con 63 individuos en 12 instituciones zoológicas europeas que trabajan conjuntamente en proyectos de conservación, cría y educación para garantizar el futuro de esta especie emblemática. Faunia es el único parque en España donde se pueden conocer estos ejemplares.

Datos curiosos sobre los manatíes

- Son conocidos como **vacas marinas** por su dieta herbívora y carácter tranquilo.
- Pueden realizar inmersiones de **15 minutos**.
- No tienen depredadores naturales, su principal amenaza son las actividades humanas.
- Un manatí puede comer hasta el **10% de su peso en vegetación acuática** cada día.
- Necesitan aguas cálidas (más de 20 °C).

Acerca de Faunia

Faunia es un parque zoológico que alberga más de 1200 animales de 152 especies, distribuidos en 4 ecosistemas y 15 áreas temáticas. Participa en 32 programas de conservación y cría de especies amenazadas, como el tití león dorado o el dragón de Komodo. A lo largo del año, Faunia desarrolla actividades educativas que promueven la concienciación ambiental, el respeto por el reino animal y el cuidado del planeta.

Atención a medios:

Para entrevistas, reportajes o material audiovisual, pueden contactar con nuestro departamento de comunicación en prensa@faunia.es